

Mikel Elizalde ha sido el campeón de la 3ª edición del encuentro de Surf de MU. ¡ZORIONAK!

27/11/2012

10 han sido los participantes en el encuentro de Surf de este curso 2012/2013. Se celebró en Zarauz el pasado 25 de Noviembre, con la ayuda de la escuela de Surf de Zarauz.

El ganador del campeonato fue Mikel Elizalde, alumno de EPS. El segundo clasificado fue Unai Antuñano. ¡¡FELICIDADES desde el Servicio de Deportes!!

A pesar de que la meteorología no ayudó demasiado, los que se acercaron a Zarauz, disfrutaron de una mañana agradable y entretenida. Además, gracias a Rip Curl, repartimos varios regalos entre los participantes.

¡¡Gracias a los participantes!! la próxima cita relacionada con el surf será en Francia; el campeonato de UHAINA.

¡¡Animaros!! y seguid disfrutando del surf.

